

中秋の名月は10月6日



9がつ えんたぶい

今年は台風の接近はほほくなかったものの、暑い日が続きました。が、庭の片隅から聞こえる秋の虫の鳴き声に季節の移ろいを感じ、心なしかホットするような気持ちになります。今年の中秋の名月は、太陽暦に基づき決まるため、10月7日です。（来年からは9月のようです）8月は「夏季保育」で“夏”を思いっきり楽しみました。子ども達の好奇心を大事にしたいと考え、スライムやシャボン玉、ペインティングを楽しみました。たった2～3種類の材料を混ぜただけなのに、ブニュブニュしたスライムのできていく様子や感触は子ども達にはどうしても魅力的で、丸めたり、伸ばしたり、色んな状態の感触を楽しんでいました。また、ボディペイントで「ゆびえのぐ」という専用の絵の具を体中に塗つたり、バッピを見た目には誰だか分らない状態も、感触を楽しむ夏季保育ならではの楽しみ方です。

「保育参観」には大勢の方に参加いただきありがとうございました。子ども達も大好きな保護者の方と一緒にゲームに参加して、あふれるような笑顔を見せっていました。特に等身大アートでは親ならではの子どもたちの表情をうまく描く方もあり感心してしまいました。また、ただ空き箱で積むだけのゲームも真剣な表情で取り組む姿を拝見しました。そのほかのゲームも子ども以上に元気に参加され、本当に童心に帰ったような感じが見受けられました。

9月からは運動会の練習も始まります。暑い日が続きそうで、子ども達の体調を見ながら進めていきたいと思います。新入園児にとっては初めての運動会であり、在園見には憧れ（？）の競技への期待もあります。今年は保護者参加の親子競技も増やしていくたいと思います。家庭でも運動会の練習に向けて、体調の管理、特に、早寝・早起き・朝ご飯を習慣づけ、元気な毎日が送れるようご配慮をお願いします。特に発熱には十分に注意して頂き、受診の上、必ずお知らせ頂くようお願いします。



② 月の行事

| | | | |
|-------|---------|--------|---------|
| 1日（月） | 身体測定 | 10日（水） | こども論語教室 |
| 3日（水） | バイキング給食 | 19日（金） | お弁当の日 |
| 9日（火） | 避難訓練 | 30日（火） | お誕生会 |

24日～ 泉ヶ丘中職場体験学習

★英語教室～毎週水曜日

★秋の全国交通安全運動～ 9月21日～30日

★こども論語教室はどなたでも参観できます。希望される方はお知らせください。
地区の高齢者の方々も楽しみにされ参観に来られます。



令和7年9月1日
とぼく認定こども園



8月のギャラリー



運動会についてのお知らせ

- * 運動会は**10月19日（日）**を予定しています。雨天順延です。
- * 10月になつても暑い日が続きそうですので、園児の参加は1～5歳児とします。
- * 今年は、観覧できる方の制限は行いませんが、大勢での観覧はお控えください。
- * 観覧席の移動は行いませんが、皆さんのが公平に観覧できますように、お互いが譲り合いましょう。撮影などのために長時間同じ席にとどまる事は絶対におやめください。
- * 親子競技は1歳児を除く全てのクラスで行います。
- * 午前中で終了しますのでお弁当は要りません。